

Hubert Zimmermann

Â

Meine Erfahrungen im Bereich der Fuhrhaltereie liegen bei nunmehr über 20 Jahren. Ebenso lang ist meine Erfahrung in der forst- und landwirtschaftlichen Arbeit mit Kaltblutpferden.

Meine Ausbildung in diesem Bereich absolvierte ich bei der IGZ (Interessengemeinschaft der Zugpferde),

bei der FN (Deutsche Reiterliche Vereinigung)

und bei der Forstverwaltung Münster. Ich bin im Besitz des großen Fahrabzeichens der FN.

Des weiteren bin ich für die Holzernte und die Arbeit mit Rückepferden zertifiziert.

Seit einiger Zeit biete ich Lehrgänge zum Thema "Holzrücken mit Arbeitspferden" an, bilde Arbeitspferde im forst- und landwirtschaftlichen Bereich aus, und fahre Pferde ein.



© (Copyright: Bild von Flickr (Horse Assosiation))